## La Journée luxembourgeoise à la foire de Hanovre

## Investir pour mieux rebondir le moment venu

La foire de Hanovre, qui fermera ses portes vendredi, est considérée comme la plus grande foire industrielle au monde. C'est dire si l'habituelle présence luxembourgeoise, sous la forme d'un stand commun coordonné par le ministère de l'Economie, revêt une importance particulière.

Cette année, dix firmes luxembourgeoises - ArcelorMittal (sidérurgie), Astron Buildings S.A. (bâtiments d'entreprise sur mesure), Codiprolux S.A. (production d'anneaux de levage), CTI Systems S.A. (systèmes de manutention et de stockage), Euro-Composites S.A. (fabrication de pièces notamment pour l'aviation ou les industries spatiales et navales), Köhl AG (automation industrielle, distribution d'énergie), L.E.E. S.A. (installations à biogaz), No-Nail Boxes (Europe) S.A. (fabrication de caisses pliantes), SolarWood Technologies S.A. (technologie photovoltaïque) et 3P-Automation / 3P-Solutions S.A. (ingénierie) - ont donc fait cause commune pour présenter leurs produits au grand public.

Hier, le ministre de l'Economie, Jeannot Krecké, a visité la foire à l'occasion de la «Journée luxembourgeoise». Il a salué le courage des entreprises qui, en temps de crise, n'hésitent pas à investir pour augmenter leur visibilité et ne se contentent pas d'attendre la fin de la tempête: «J'encourage les firmes luxembourgeoises à prendre des initiatives qui leur permettront d'être bien loties quand l'économie va redémarrer.»

Néanmoins, «nous, les responsables politiques de différents lieux de production, faisons tout notre possible pour atténuer les conséquences sociales de la baisse de production des entreprises», a insisté Jeannot Krecké.

Le ministre a en outre rencontré son homologue de la Basse-Saxe, Philipp Rösler, pour notamment évoquer l'extension du port de Wilhelmshafen en Allemagne à laquelle participe ArcelorMittal.